

## 上齋原新緑の森林公園散策ツアー

6月4日、上齋原の地域おこしグループ「きんさい かみさい どうする会」主催の、新緑の森林公園散策ツアーが行われました。

県南や鳥取県などから訪れた参加者約60人とスタッフが2班に分かれて、約3キロの「ぶなの平コース」を山の名人と一緒に歩きました。

「きんさい かみさい どうする会」は、地域の財産や文化の魅力を地元の人だけでなく広く伝えていきたいと、これまで、自然散策や木工教室竹スキー体験などを行っており、夏には木工教室を開催する予定です。



## 奥津小学校交通安全教室開催

6月2日、奥津小学校で交通安全教室が行われました。

これは、児童全員を対象に、道路における危険について理解し、安全に歩行できるようにすることや、自転車の正しい乗り方や点検の仕方を学び、自転車に乗るための心構えや安全運転の能力を養うことを目的に実施されました。

1・2年生、3・4年生、5・6年生に分かれたあと、津山警察署交通課の方からお話を聞き、信号機のある交差点を渡ったり、自転車の運転などの実技指導が行われました。

児童たちは、普段やっていることでも、改めて考えながらやると、緊張してぎこちない動きになる場面もありましたが、熱心に先生の話の聞きながら取り組んでいました。



## 大空山登山と自然観察会

6月4日、自然保護推進委員会の協力で第2回目となる「大空山登山と自然観察会」が開催されました。晴天に恵まれ、町内外から50名の方が参加され、自然保護推進委員の森江俊文氏に植物や貴重な草花の説明を受けながら、約5キロの道程を2時間30分かけて登頂しました。今年は特にタニウツギが綺麗に咲き誇り、その美しい姿を堪能していました。



## 男の料理教室

5月30日、羽出公民館で男の料理教室が行われました。平成12年から始まったこの料理教室では、最高齢で85歳の方が腕をふるっています。

季節の素材や身近にある食材を使った料理を基本としており、この日は栄養委員さんの指導の下で、たけのご飯やたけのこのコロッケ、わらびの天ぷらなどを手際良く調理していききました。できあがった料理を囲んで、「おいしい」と言い



ながら交わす世間話が、何よりも楽しそうでした。



## 第4回岡山県明るく住みよい地域社会づくり表彰

5月31日、第4回岡山県明るく住みよい地域社会づくり表彰が行われ、鏡野町よりコミュニティ団体活動賞で地域の交流活動が行われている、鏡野町久泉地区福祉のむらづくり推進委員会、製作者集団「猪八戒」の2団体が表彰されました。

これからも、地域のため益々のご活躍を期待いたします。



右から、久泉地区福祉のむらづくり推進委員会 会長福井通昭氏、製作者集団「猪八戒」 会長田淵優一氏